

Danksagungsmesse des Prälaten des Opus Dei

Bischof Javier Echevarría feierte eine Heilige Messe zur Danksagung für die Seligsprechung von Papst Johannes Paul II.

02.05.2011

Die Feier fand in der Basilika San Eugenio statt. Viele Gläubige, die zur Seligsprechung nach Rom gekommen waren, nahmen daran teil.

Bischof Echevarría führte in seiner Predigt aus, dass die zunächst äußerlich unscheinbare Hingabe des neuen Seligen ungeahnte Konsequenzen hatte: "Karol Wojtyla hatte ein großes Talent und eine Leidenschaft für das Theater, die Literatur und die Dichtkunst. Als aber der Herr in sein Leben trat und ihn auf einen neuen Weg rief, lies er alles beiseite, um der Berufung zum Priestertum zu folgen. Wer konnte damals die Tragweite erahnen, die dieser äußerlich unscheinbare Verzicht mit sich bringen würde? Und doch ist aus diesem ersten mit Entschlossenheit gesprochenem „Ja“ und begleitet von einer Ganzhingabe an Gott soviel gutes für unzählige Menschen auf der ganzen Welt entstanden".

Die gesamte Homilie in spanischer Sprache können Sie hier lesen.

Weitere Informationen über die Seligsprechung finden sie auf der Seite Vatikans: <https://www.juanpabloii.va/de/> oder die offizielle Seite: <https://www.karol-wojtyla.org/>

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/danksagungsmesse-des-pralaten-des-opus-dei/> (23.02.2026)